

Stadtpräsident Friedrich-Wilhelm Strohdiek eröffnet die Sitzung um 17.00 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Vor Einstieg in die Tagesordnung berichtet er über einen Vorfall vom 20.07.2014, bei dem Ratsherr Peter Cleve ohne Rücksichtnahme auf eine eigene Gefährdung bei einem Badeunfall eine Frau aus lebensgefährlicher Lage gerettet hat. Die Dame hatte sich beim Stadtpräsidenten gemeldet und um Danksagung gebeten.

Herr Stadtpräsident Strohdiek überreicht einen Blumenstrauß.

Die Ratsversammlung honoriert die couragierte Hilfeleistung mit langanhaltendem Applaus.